EQ EQ

活品 2023

6月は「あおや文化まつり」で郷土館で開催された写真や盆栽 などの展示品を見学しました。また、あやめ池の菖蒲、各地域 のあじさいも見学に出かけました。

5月は端午の節句でで兜づくりをしました。 おやつには鯉のぼりに見立てたたい焼きを食べ、 大正琴の演奏も鑑賞し楽しい時間を過ごしました。

のぼりなど、飾り付けをおこ ないました みなさんが兜をかぶって ガッツボーズ!

> チョコがのった甘くておいし いたい焼きをいただきました

5月らしく折り紙で作った鯉

~%ッセージ~



かっちゃしへ いつも ないしごはん もりかとう

23日の文の日にちなんでご利用者 様が家族への日ごろの思いをメッ セージに書かれました。

あおや文化まつりには、さまざま作品 が並び楽しく鑑賞できました。

展示された「ちぎり絵」や「写真」 徐に直側に見野されました。

両脇を菖蒲に囲まれながら、 あやめ池を散策しました。

菖蒲を観賞した後、ひと休憩 みんなでポース!



オレンジカフェに参加され地域の方を レクリエーションで楽しみました。

展に出かけ、個性豊かな書道展を見学 しました。

青谷郷土館で開催されている柴山抱海

たい焼きにも兜をかぶせてもらって